



□今こそ人を思いやる心が大切！

新型コロナウイルスの影響で学校再開がまた1週間延びてしまいました。早くみんなといつも通りの学校生活を送りたいと思っている人はたくさんいると思います。しかし、今私たちは、経験したことのない困難な状況に直面しています。先の見えない不安や自由に行動できない不自由さによりストレスが重くのしかかり、イライラ感が徐々に高まってきている人も多いと思います。そんな時少し冷静になって周りに目を配ってください。多くの人が大変な状況の中で歯を食いしばって頑張っている姿を目にします。休みたくても休めない医療関係者の方や介護の関係の方、会社やお店を必死に守ろうとしている方、その他の大勢の人のご苦労が見えてきます。また、私たちの周りには多くの高齢者や年少者、病氣と闘っておられる方がいます。その人達が感染してしまえばたちまち重症化して危険な状態に陥ってしまいます。そして、何より心配なのが偏見や差別です。恐怖心や不安から、ただでさえ苦しんでいる人をさらに傷つけてしまうような言動をしてしまうことが悲劇ではないでしょうか。今こそ人を思いやり自分や周りの人を大切にすることの大切さが問われているのではないのでしょうか。

□入学おめでとう！

新入生のみなさん入学おめでとうございます。新型コロナウイルスの影響で心配しましたが、無事入学式を終えることができほっとしています。皆さんは小学校生活の最後の大切な1か月を休校という残念な形で過ごすことになってしまい、自宅で普段と違う苦しい日々を我慢をしてよくがんばってきました。しかし、入学してももう少し我慢の日が続きます。コロナに負けないように感染拡大防止に向けて頑張っていきましょう。



朝の会(教室にて)



入学式(体育館にて)



桜の木の下で

□みんなの合い言葉 「磐梨 HAPPY SCHOOLの実現」

在校生の皆さんには4月7日に、新入生の皆さんには入学式でお話をさせていただきました。これは、今年の磐梨中学校の合い言葉です。すべての生徒が磐梨中学校の生徒で良かったと思える学校にすることです。実現するためのヒントが3つあります。それは①居場所がある ②絆がある ③自己実現ができるということです。そういう学校にしていくためにあなたはどんなことを頑張りますか？考えてみてください。

生徒・教員・保護者で力を合わせ「磐梨 HAPPY SCHOOL」を実現しましょう。

通信欄

..... 切り紙

ご意見ご感想があればお願いします。